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EMENTA: Informações referentes 
ao conserto do ar condicionado da 
Unidade Básica de Saúde do bairro 
Jardim Imperial.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, após a aprovação 

em plenário, seja encaminhado à Excelentíssima Senhora Prefeita o seguinte pedido 

de informação:

 1) Qual é o status atual do pedido de conserto do ar condicionado na sala 

do dentista da Unidade Básica de Saúde do bairro Jardim Imperial, considerando 

que a solicitação foi feita há 6 meses?

2) Poderiam fornecer informações sobre as razões para a demora no 

atendimento do pedido de conserto do ar condicionado na referida sala?

3) Como a municipalidade pretende resolver a situação da sala do dentista, 

que permanece quente mesmo com o uso de ventiladores, afetando o ambiente de 

trabalho e o atendimento aos pacientes?

4) Existe um prazo estimado para a conclusão do conserto do ar 

condicionado na sala do dentista? Se sim, qual é esse prazo?

5) Quais providências específicas serão tomadas para garantir que 

situações semelhantes não ocorram no futuro, e que as solicitações de manutenção 

sejam tratadas de maneira mais eficiente?

6) Há algum plano de contingência ou alternativas temporárias para 

amenizar as condições térmicas na sala do dentista enquanto o conserto do ar 

condicionado não é concluído?
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7) A municipalidade está ciente do impacto que a falta de climatização 

adequada na sala do dentista pode ter na qualidade do atendimento aos pacientes? 

Em caso afirmativo, quais medidas estão sendo consideradas para minimizar esse 

impacto?

8) Como os profissionais de saúde e os pacientes estão sendo informados 

sobre o andamento do processo de conserto do ar condicionado na Unidade Básica 

de Saúde do bairro Jardim Imperial?

9) A municipalidade tem planos para realizar uma manutenção preventiva 

regular nos sistemas de climatização das unidades de saúde, a fim de evitar 

problemas semelhantes no futuro?

Justificativa:

Munícipes usuários da rede publica de saúde procuraram este vereador 

para solicitar informações.

Valinhos, 13 de março de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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